

Fecha: 11-11-2024 Medio: El Mercurio El Mercurio - Cuerpo B Supl.:

Noticia general

Título: Pacto Global Chile invita a debatir en torno a salarios e ingresos dignos

CONVERSATORIO PROGRAMA FORWARD FASTER:

Pacto Global Chile invita a debatir en torno a salarios e ingresos dignos

En el marco del programa Forward Faster, la organización invita a su próximo conversatorio titulado "Salario digno para los trabajadores de la empresa y la cadena de valor: planes y metas para avanzar hacia 2030". Este evento, que se realizará de manera online el martes 19 de noviembre, está abierto a todo público previa inscripción y contará con la participación de destacados expertos nacionales e internacionales.

Pág.: 5

Cm2: 533,0 VPE: \$7.002.086

n un contexto global marcado por desigualdades económicas y sociales, la
búsqueda de un salario digno se ha convertido en una necesidad apremiante que resuena en todos los rincones del mundo. Este concepto, que va más allá de la mera remuneración, está intrínsecamente vinculado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), que abogan por la reducción de la pobreza (ODS 1), el trabajo decente y un crecimiento económico (ODS 8) basado en un modelo de

Por su parte, la dimensión de Salario Digno del programa Forward Faster de Pacto Global de las Naciones Unidas busca la erradicación de la pobreza laboral para la consecución de los ODS Esto, a través de la acción de las empresas en el programa, que implica comprometerse a

- Garantizar que el 100% de sus personas trabajadoras ganen un salario digno para 2030

- Establecer planes de acción conjunta con contratistas y entidades socias de la cadena de suministro, para lograr salarios e ingresos

A partir de esos objetivos. Pacto Global Chile llevará a cabo el conversatorio "Salario digno para los trabajadores de la empresa y la cadena de valor: planes y metas para avanzar hacia 2030", el cual contará con la participación de expertos de diferentes sectores para analizar en profundidad el concepto de salario digno, casos empresariales de éxito y el contexto chileno en la materia. Según cifras de Naciones Unidas, **se calcula que en la actualidad más** de mil millones de trabajadores en todo el mundo ganan menos de lo que se requiere para tener un nivel de vida digno, lo que incluye una alimentación suficiente, agua

vivienda, educación, atención sanitaria. transporte, ropa y otras necesidades esenciales. Esto es lo que se define como salario o ingreso digno. Esas personas constituven

oximadamente un tercio de todos los trabajadores incluidos en las estadísticas de la Organización Internacional del Trabajo (OIT) y más de la mitad de todos los pequeños agricultores del mundo.

Durante 2024, la red chilena de Pacto Global ha realizado un Ciclo de Sesiones Informativas que han abordado en profundidad las diferentes metas del Programa Forward Faster, en las áreas de **Equidad de Género, Resiliencia Hídrica y Salario Digno**, las cuales fueron facilitadas por expertos en cada materia. Las sesiones se encuentran disponibles en en sitio web local de la iniciativa

www.pactoglobal.cl/forward-faster/

SOBRE EL PROGRAMA FORWARD FASTER

Iniciativa de Pacto Global de las Naciones Unidas que busca acelerar el progreso en cinco áreas clave para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS): Clima, Igualdad de género, Salario digno, Agua, y Financiamiento sostenible. Este programa promueve la rendición de cuentas y la transparencia llamando a las empresas a declarar públicamente sus compromisos y resaltar las acciones que emprenderán para cumplir con ellos.

Las empresas que se comprometan, a través de la plataforma online, deberán informar anualmente sobre su progreso a Pacto Global de Naciones Unidas

(https://forwardfaster.unglobalcompact.org/ take-action)



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

126.654

320.543

No Definida

Salarios dignos para los trabajadores de la empresa y la cadena de valor: planes y metas para avanzar hacia 2030



